

# *Cabello denuncia vínculos de empresarios opositores con el narcotráfico para financiar fallido golpe de estado*

---



Caracas, 20 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello, aseguró que empresarios ligados a la oposición recibieron dinero del narcotráfico para financiar el intento de golpe de Estado.

«Estados Unidos ha mantenido distancia de lo que ocurrió porque han descubierto que ellos (la oposición) hicieron un pote para con el apoyo de empresarios, financiar la acción golpista frustrada, orquestada desde Colombia y liderada por Juan Guaidó y Leopoldo López», reveló el dirigente.

Al respecto, Cabello calificó de tardío el seguimiento por parte de Washington a los responsables de recibir fondos de la droga producida en la nación neogranadina, y aseguró ser un falso mecanismo de la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, para desmarcarse del ataque a la

estabilidad de Venezuela.

En otro orden de ideas, el también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), manifestó que todo nativo que respalde una intervención militar en el país, será considerado una traición a la patria.

«Puede usted renunciar a lo que quiera, lo único a lo que no puede renunciar es a defender su Patria. La Patria que lo vio nacer, criarse, la Patria donde están los sueños de todos los venezolanos», enfatizó Cabello durante su programa Con el Mazo Dando.

En ese sentido, el líder político recalcó que la Revolución bolivariana está obligada a blindarse militarmente ante las pretensiones de invasión armada de Washington y sus aliados.

«Estamos obligados a blindarnos para que quien ose poner un pie en nuestra Paria se arrepienta el resto de sus días», advirtió el máximo representante del órgano plenipotenciario.

Cabello ridiculizó las recientes declaraciones del asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Bolton, según las cuales, «Venezuela compraba el apoyo de Rusia» con un contrato en materia de defensa.

Ante esas acusaciones, el presidente de la ANC aseguró que las relaciones del Gobierno venezolano con la nación euroasiática, China, Turquía y Cuba, y otras, son de amistad y cooperación.

Subrayó que Venezuela no permitirá que Estados Unidos cause desastres y someta a la población como lo hicieron con Guatemala, República Dominicana, Haití, Panamá, Brasil, Chile y Colombia.

«Y todavía creen que su política es un éxito. Con todos esos fracasos, derrotas y haber expuesto a pueblos a la muerte creen que sus mecanismos son correctos y además pretenden imponerlos a los pueblos libres.

Venezuela levanta las banderas antimperialistas de Simón Bolívar y de nuestro comandante Hugo Chávez», afirmó Cabello.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193879-cabello-denuncia-vinculos-de-empresarios-opositores-con-el-narcotrafico-para-financiar-fallido-golpe-de-estado>



# **Radio Habana Cuba**